

Página: 12

1/1

Arropan presidenciales a aspirantes a gobernadores



Cuatro estados.

Xóchitl asiste a mitin en Puebla, donde arrancan campañas con Chiapas, Veracruz y Morelos

EQUIPO MILENIO

En Veracruz, Puebla, Morelos y Chiapas, estados gobernados por Morena, ayer arrancaron las campañas para renovar sus gubernaturas con eventos a los que asistieron candidatos presidenciales y dirigentes nacionales.

En Puebla, Eduardo Rivera, de la coalición PRI, PAN y PRD, presentó sus 10 propuestas para generar cambios en la administración pública y afirmó que los poblanos se merecen un mejor gobierno.

Arropado por la abanderada de Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, y el líder nacional del PAN, Marko Cortés, el candidato opositor encabezó un evento en San Martín Texmelucan, donde prometió restablecer la tranquilidad en Puebla.

Rivera también encabezó una caminata pacífica por ese municipio, desde donde lanzó un "basta de tener miedo en las calles".

Por su parte, el morenista Alejandro Armenta estuvo acompañado por la candidata presidencial Claudia Sheinbaum, mientras que al arranque de campaña del emecista Fernando Morales asistió Jorge Álvarez Máynez.

Sheinbaum también acompañó al arranque de actividades a Margarita González Saravia, de Morena, quien se disputa la gubernatura de Morelos con Lucy Meza, de la alianza opositora, y con Jessica Ortega, de MC.

González Saravia ofreció igualdad para Morelos y replicó el discurso de la 4T de defender los principios de no robar, no mentir y no traicionar al pueblo; mientras, Meza firmó ante notario público la permanencia de los programas sociales y dijo que durante los próximos 60 días entregará "alma, cuerpo y corazón"

para rescatar el estado.

En Chiapas, la gubernatura se la disputan el morenista Eduardo Ramírez, Olga Luz Espinosa, de PAN-PRI-PRD, y Karla Muñoz, del partido naranja.

Ramírez inició su campaña recordando a su amigo e integrante de su equipo, Juan Pablo Montes de Oca, fallecido en un accidente hace cuatro días.

La aliancista Olga Luz Espinosa suspendió sus actividades proselitistas y anunció que arrancará su campaña hoy.

En Veracruz, Rocío Nahle, de Morena, inició su campaña con un desayuno en una cafetería emblemática del puerto y, más tarde, encabezó un mitin en la macroplaza del malecón.

Ante cientos de simpatizantes, Nahle se comprometió a crear una dirección para la atención de mujeres violentadas y golpear las finanzas de los grupos delincuenciales que operan en el estado.

Mientras, el abanderado de la alianza opositora, Pepe Yunes, aseguró que Morena se irá de la entidad el 2 de junio, pero que los programas sociales se quedarán; otro que inició su campaña con miras a la gubernatura fue el emecista Polo Deschamps.

Con información de: I. Zamudio, A. Jiménez, J. González y G. Vela.



"Ya no me pertenezco... y el pueblo gobernará": Claudia

META 224 La candidata de Morena plantea que hay que estar siempre con los pies en la tierra, pese a que será la primera mujer presidenta; "yo tomaré las decisiones y no tengo derecho a equivocarme", dice

JOSÉ ANTONIO BELMONT. CUERNAVACA

Claudia Sheinbaum lo tiene claro: "ya no me pertenezco, ahora represento una esperanza". En entrevista con MILENIO, la candidata presidencial de Morena y los partidos del Trabajo y Verde Ecologista sostiene que las decisiones que toma hoy ya repercuten para el futuro del país y plantea: "ya no tengo derecho a equivocarme".

Sabe que ya tampoco puede "volarse", porque aun si será, como está segura, la primera mandataria de México, siempre debe tener los pies en la tierra.

La abanderada de la coalición Sigamos Haciendo Historia reconoce que Andrés Manuel López Obrador "siempre va a ser enseñanza", pero asegura que quien tomará las decisiones será ella y "gobernará el pueblo". PAG. 6

Sheinbaum: "ya no me pertenezco... el pueblo gobernará"

Entrevista. La morenista plantea que como presidenta ella tomará las decisiones; "no tengo derecho a equivocarme"

JOSÉ ANTONIO BELMONT CUERNAVACA

Claudia Sheinbaum lo tiene claro: "Ya no me pertenezco, ahora represento una esperanza". En entrevista con MILENIO, la candidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia sostiene que sus decisiones repercuten desde ahora en el futu-

ro del país: "Ya no tengo derecho a equivocarme".

Por ello ofrece: "nunca voy a dejar de tener los pies en la tierra", al tiempo en que asegura que como Presidenta quien tomará las decisiones será ella, "pero gobernará el pueblo".

¿Ha dimensionado lo que sig-

nificaría convertirse en la primera mujer electa como jefa de Gobierno y Presidenta?

Hay que tener siempre los pies en la tierra. Si uno está pensando "iAy, soy la primera mujer presidenta!", corre el riesgo de volarse. Aquí hay que tener muy claro dónde estamos, de dónde veni-



708 cm²

Página: 1, 6

2/3

mos, adónde vamos y lo que hay que hacer todos los días...

En privado ha dicho que, por lo que representa, no tiene derecho ni siquiera a enfermarse...

No tengo derecho a enfermarme, no tengo derecho a equivocarme. Claro que uno es ser humano y se puede equivocar, pero somos un equipo y tenemos que asumir que representamos el futuro de la patria. Las decisiones que tomo tienen consecuencias para el pueblo de México y por eso yo represento una esperanza. Y no es un asunto individual, es que es un movimiento que viene de lejos y gracias a los buenos resultados del presidente López Obrador y de su identidad con el pueblo de México, también la gente quiere que continúe eso, que continúe esa identidad. Entonces, en efecto, ya no me pertenezco, ya mis decisiones tienen que ver con el futuro del pueblo de México y las asumo con toda responsabilidad.

De ganar, ¿qué tan importante habrá sido lo que aprendió del

presidente López Obrador para gobernar?

Andrés Manuel López Obrador siempre va a ser una enseñanza, esté ahí presente o no, en el sentido de que nosotros venimos de un movimiento social que fue construido bajo su liderazgo. El otro día dije en una entrevista que me hicieron: "Voy a gobernar yo', pero después cuando lo leí dije: "iNo! Va a gobernar el pueblo de México". Esa es la cuarta transformación, con el pueblo todo, sin el pueblo nada, es estar cerca del pueblo. Y la democracia es el gobierno del pueblo, por el pueblo y para el pueblo. Va a seguir gobernando el pueblo de México y, por supuesto, quien va a tomar decisiones seré yo, pero pensando siempre en el pueblo.

¿Sigue vigente la invitación a Marcelo y Adán a su gabinete? Sigue vigente, somos un equipo y además estoy muy contenta de la

unidad que hemos logrado...

¿Para qué es el plan C?

El plan C va a hacer un México mejor. Lo que queremos es que México sea más democrático, que represente más al pueblo (...) y nadie debe tener temor a ello. Mientras se haga caso al pueblo nos va a ir mejor. Así fueron las otras transformaciones y así es nuestra transformación.

¿Qué representa la oposición?

Cada vez tiene una posición más de derecha, porque sus vínculos internacionales están relacionados con movimientos de derecha que, en muchos casos, es fascista (...) Representan una opción más regresiva pero también de una élite (...) es una derecha vinculada con la corrupción y con un pensamiento cada vez más discriminatorio.

¿Y de Xóchitl Gálvez?

No se puede separar de los partidos políticos (...) que hoy tienen negativos enormes por lo que le causaron al país, ellos solitos se lo buscaron (...) su propuestas, es regresar a un pasado que ya demostró que no tiene futuro.

